

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. September 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Neue Bettinger Homepage

Im Zuge der Neupositionierung der Website für den Kanton Basel-Stadt wurde auch die Homepage der Einwohnergemeinde Bettingen komplett neugestaltet und überarbeitet.

Der kantonale Webauftritt wurde zusammen mit der Firma Liip als Umsetzungspartner von Grund auf neu entwickelt, dabei wurde auf eine Datenübertragung von der alten auf die neue Website verzichtet, um auf «grüner Wiese» eine nutzerzentrierte Plattform zu schaffen. Für die Gemeinde Bettingen wurden die Arbeiten vom Büro «und moritz gmbh» ausgeführt.

Weitere Informationen folgen in den nächsten Bettinger Nachrichten.

Abnahme Schiessanlage Bettingen

Der Ersatz der veralteten elektronischen 300m-Scheibenanlage konnte während den Sommermonaten abgeschlossen werden. Der Gemeinderat dankt allen Engagierten und wünscht weiterhin «gut Schuss».